

Medellín, 9 de marzo de 2018

REC TEC DE ANTIQUIA

13 MAR 2018

Señores

Tecnológico de Antioquia

Institución Educativa

Cordial saludo,

A través de esta misiva hacemos extensiva nuestras más sinceras congratulaciones por este logro de llegar a los primeros 35 años en la formación de seres humanos, con el compromiso de transformar sus realidades con sus procesos de enseñanza y aprendizaje, que se reflejan en sus egresados.

Para la Universidad Pontificia Bolivariana es muy positivo que ustedes se hayan convertido en un referente institucional educativo en la formación de miles de jóvenes que optan por sus programas porque denota la calidad de sus propuestas formativas, investigativas y culturales.

Un abrazo y felicitaciones por esta magnífica celebración.

Atentamente,

PhD. Álvaro Gómez Fernández

Vicerrector Académico